

Comment, aujourd'hui, peut-on encore avoir envie d'assister sans vomir à l'agonie d'un être vivant torturé en public ? Comment, aujourd'hui, peut-on encore prendre plaisir à pareille exhibition ne faisant référence qu'à une culture de sang et de souffrance, de violence et d'agonie ? Désireux de voir la corrida mourir, enfin, de sa plus vilaine mort, désireux de voir pareillement disparaître la vivisection, le gavage des oies et des canards, l'abattage sans étourdissement, les combats de coqs et les autres saletés qui leur font cortège, puisqu'elles sont toutes liées, je soutiens pleinement la manifestation anti-corrida organisée par Sophie Maffre-Baugé et le COLBAC à Béziers ce 13 août.

Au-delà du désespoir du moment présent face à la cruauté qui perdure et par-delà nos espoirs pour des lendemains meilleurs, je ne doute pas que la corrida finira par disparaître de la surface de la terre, à Béziers et ailleurs, et surtout à Béziers. Elle vous le devra, elle le devra aux citoyens et à leurs actions, aux militants et à leurs luttes qui bataillent sans relâche et contribuent à la faire reculer, lentement mais sûrement. Je suis ému, très ému, heureux et honoré de saluer le courage et la force de votre engagement. La corrida est une saloperie innommable qui salit une ville, qui souille une région et qui dégueulasse la France.

Sans gouvernement pour la reconnaître,
sans élu pour la subventionner,
sans notable pour la soutenir,
sans reconnaissance de la société,
sans argent pour la renflouer,
sans spectateurs pour s'en repaître,
la corrida ne pourra que disparaître et rendre l'âme qu'elle n'a pas.

Je souhaite, avec le COLBAC et vous tous militants engagés, batailler pour rendre leur panache et leur honneur à une région et à un pays qui n'en peuvent plus de patauger dans le sang et la merde, dans la tripaille et l'horreur et qui finiront bien par respecter les animaux et leur garantir la protection et le respect auxquels ils aspirent et auxquels ils ont droit.

Que les Ménard et leur clique foutent la paix aux 'animalistes à 4 balles', comme ils nous appellent.

Que les Ménard foutent la paix aux toros.

Et que meure vite cette saloperie de corrida !

Henry-Jean Servat

5 août 2023